
 

VAY INFOS 

Directrice de publication : Marie-Chantal GAUTIER - Commission Communication : David COGREL, Christophe DESGRÉ, Karine PLANQUETTE, Chantal MALO, Richard  

HARROUET, Géraud SCHUMACHER.  Mairie de Vay, 5 rue Principale, 44170  Vay  - Tel : 02.40.79.47.18-Mail : mairie@vay.fr  - Site : www.vay.fr 

Infos diverses 

Edito 
JANVIER FEVRIER 2019 

Pour la plupart d’entre nous, ces jours-ci sont encore des moments de fête, de convivialité en famille, entre amis…
Ayons malgré tout une pensée pour ceux pour qui cette période est difficile : maladie, solitude... 
A vous tous, j’adresse mes vœux : santé bien-sûr mais surtout espoir. Espoir de voir se réaliser de grands projets 
pour certains ; professionnels ou personnels, mais aussi pour tous et notamment les plus âgés d’entre nous :  
projets de balades ou de rencontres familiales ou amicales. 
Si 2018 s’en est allé, qu’en sera-t-il de ces montées de violence que connait désormais régulièrement notre 
pays ? Au fil des ans, les syndicats ont vu leurs effectifs et leur influence diminuer, parallèlement, les revendica-
tions s’accompagnent le plus souvent de faits de violences plus ou moins importants…Espérons qu’en ce début 
2019, un dialogue constructif puisse être rétabli. 
Le travail ne pourra se faire en quelques semaines. L’objectif serait sans doute que chacun, qu’il soit salarié,  
agriculteur, artisan ou commerçant, ait un revenu décent. Je n’oublie pas, bien entendu, les personnes en  
recherche d’emploi, qu’elles n’hésitent pas à faire appel au service emploi de la Communauté de Communes. 
Chez nous, comme à leur habitude, nos associations ont fait preuve d’un grand dynamisme autour du sport et de 
la culture. Que de bons moments partagés : fêtes autour du Tour de France, de la Coupe du Monde, Théâtre avec 
la Nouvelle Colonie, le spectacle des Tréteaux, Téléthon, Grand Bazar…De quoi sans doute faire quelques  
envieux…Je tiens à remercier tous ces acteurs, mais également, ceux qui dans l’ombre, chaque semaine,  
participent à l’éducation des plus jeunes et à la cohésion sociale : Te Ori Tahiti, Ça Danse, US Vay, mais aussi le 
club de Pétanque (17 Adhérents), En Chœur un p’tit air et tous les autres. 
Si bien-sûr, nous nous réjouissons de cette vitalité, il nous faut, pour l’accompagner, mettre à disposition locaux et 
moyens nécessaires. Après la culture et l’Espace Culturel Léon Chiron, c’est au stade municipal qu’il va nous  
falloir intervenir. L’état de l’ancien bar (de 1959) qui abrite les commandes d’éclairage nous oblige à prendre une  
décision. Une remise en état y est impossible. Des discussions ont déjà eu lieu avec l’US Vay et le Cyclo-Club, la 
construction d’un bâtiment composé d’un espace de stockage, d’une salle de réunion et d’un espace d’accueil 
pourrait s’envisager avec un chantier participatif. 
Une étude architecturale (plan et coût) va être lancée de manière à ce que le Conseil Municipal décide de la  
dimension du projet.  
Et votre cadre de vie ? Route de Plessé, il reste quelques reprises et aménagements. Mais surtout, vous avez  
déjà pu y rencontrer les engins qui travaillent sur l’accès de notre futur Pôle Enfance, même si les enfants, eux, 
chemineront le long du bois. Cette voie servira également d’entrée au futur lotissement. Nous travaillons  
actuellement sur les orientations d’aménagement. C’est un travail entamé avec la Communauté de Communes de 
Nozay dans le cadre d’un projet « Habitat Innovant ». 
Des projets, le Conseil Municipal Enfants en a également. Comme il faut bien choisir, ils vont, pour 2019, élaborer 
un projet de parcours de santé : lieu, plan, coût approximatif du projet…Leur demande devra être suffisamment 
construite pour être entendu par le Conseil Municipal Adulte. 
Avec l’Espoir de vous retrouver très nombreux le samedi 5 janvier à L’Espace Culturel Léon Chiron à 10h30 
pour notre traditionnelle cérémonie des vœux. 
Bonne et heureuse année 2019. 
Bien à vous,  
 
 

 
 
 
Conseil Municipal Enfants : Timéo ALLAIN, Louise COGREL, Nathan 
COOPMAN, Hugo DAUVE, Marius ÉPIÉ, Paul GERGAUD, Juliette  
GODEFROY, Chloé GUILLARD, Anas LEROY, Emma LOUVRIER,  
Thomas MALO, Noa MARSAC, Léandre MÉREL, Malo OIZILLON,  
Michelle OIZILLON, Thaïs PRAUD, Hugo SOREAU, Albin VERGER. 
 
Bravo aux nouveaux élus pour leur engagement.  Encore merci aux  
anciens élus : Dorian BIDAUD, Mathilde DESCHAMPS, Jeanne  
FELIATRE  et Naïk HARROUET pour leur implication au sein du CME. 

SKYROOT est une jeune entreprise du numérique 

spécialisée dans la création de logiciels, web  
applications et applications mobiles.  

Nous vous accompagnons dans votre  
transformation digitale en prenant soin d'être à 

votre écoute à chaque étape. Nous élaborons pour 

vous des solutions informatiques qui répondent en tous points à vos 
attentes et à vos besoins métier.  Enfin, nous intervenons dans les 

centres de formation afin d'enseigner et de partager notre passion 
du développement informatique. 

Pour tout renseignement, vous pouvez nous joindre : 

par téléphone Julien TRILLARD - 06.75.12.13.37 ou  
par mail à l'adresse : contact@skyroot-software.com 

 

DECHETS 

Des déchets en plus ? 

Des bacs sont à votre disposition pour vous permettre d'y déposer de 

manière exceptionnelle vos déchets. 

Adressez-vous en Mairie ou la Communauté de Communes de Nozay 

pour obtenir le badge permettant l'ouverture du bac ainsi que les 

lieux d'implantation de ces derniers. 

Chaque ouverture sera facturée sur votre facture de redevance  

incitative moyennant la somme de 2€. 

Le service de collecte des déchets ménagers se tient à votre  

disposition pour tout complément d'information. 

ANIMATIONS SMCNA 

Visite gratuite du site de traitement des déchets ménagers et du 

centre de tri des emballages. 

Mercredi 16 Janvier  10H30 / Vendredi 22 Février  10H30 

Mercredi 13 Mars  10H30       

cette visite vous permettra de découvrir le cheminement d’un déchet 

après l’avoir mis dans votre poubelle. Où va-t-il ? Que devient-il ? 

Il s’agit donc de comprendre comment fonctionne un centre de tri 
des emballages ménagers mais aussi un centre de stockage pour 

 ordures ménagères. 

Réservation : Syndicat Mixte Centre Nord Atlantique  

Tél : 02/40/79/49/84 Portable : 06/85/63/15/05 : 06/59/49/63/57 

Mail : marie-annick.lebordais@smcna.fr  
 ou animation.prevention1@smcna.fr  

Tél. 02 28 04 05 85  
 Mail : clicdupaysdechateaubriant@wanadoo.fr 

 

Le CLIC du Pays de Châteaubriant est un Centre  

Local d’Information et de Coordination pour les  
personnes âgées de plus de 60 ans et un point 

d’information pour les personnes en situation de 
handicap, sans conditions d’âge.  

L’Equipe du CLIC assure un accueil personnalisé et 
gratuit, pour les personnes résidantes sur la  

Communauté de Communes Châteaubriant-Derval et 

la Communauté de Communes de Nozay. 

Auprès des personnes âgées de plus de 60 ans, le 

CLIC a pour mission d’informer sur les droits, les 
prestations et les services, ainsi que sur les  

démarches à effectuer. Selon les demandes et les  

situations, l’Equipe du CLIC peut réaliser une évalua-
tion des besoins, à domicile, afin d’apporter une  

réponse adaptée à la situation et d’en assurer l’ac-
compagnement, la coordination et le suivi (maintien 

à domicile, hébergement, aides financières, etc.).  

Auprès des personnes en situation de handicap, le 

CLIC informe et conseille sur les droits, les services 

et aide les personnes à compléter leurs dossiers de 
demandes, auprès de la Maison Départementale 

des Personnes Handicapées de Loire Atlantique.  

 

Marie-Chantal Gautier 

mailto:contact@skyroot-software.com
mailto:marie-annick.lebordais@smcna.fr


 Infos municipales 

 

AGENDA 

JANVIER 

5 : Vœux  Espace Culturel 

11 : Tournoi en salle US VAY Complexe Sportif 

12 : Sainte Barbe - Pompiers Marsac-sur-Don 

19 : Belote - US Vay Salle Polyvalente 

26 : Assemblée générale Cyclo Club Salle Polyvalente  

27 : Assemblée générale AFN Maison Boulo  

 
Université permanente :  

15/01 : Quand il a fallu enseigner les mathématiques  

aux filles (1880-1960) 

05/02 : la Presqu’ile de Julien Gracq 

12/03 :  Innovation thérapeutique, le médicament hier, aujourd’hui,  

demain 

 

2018 fut une année riche en travaux  

qui a vu la fin de la restauration et 

remise en état des 64 croix de notre commune, grâce, en particulier, à José Teffo. Un 

album photo des croix sera disponible pour ceux qui le souhaitent en janvier 2019. 

Faire la réservation auprès de José Teffo au 02 40 51 23 41 ou auprès de Mémoire 

de Vay. 

Dans le cadre de Loisir à l’Air Libre (L.A.L.) le 23 août dernier, notre balade 

 historique présentée par Xavier, notre barde, a permis à une soixantaine de per-

sonnes de découvrir l’histoire et les origines de Vay de la préhistoire à nos jours. 

A l’occasion du 11 novembre,  jour de commémoration du centenaire de l’armistice de la guerre 14/18, nous nous 

sommes joints à la commune et au Conseil Municipal Enfants, pour présenter dans une scénographie de la famille Josse *,  

la lecture de la lettre du soldat  Jules Josse écrite, à l’annonce de l’armistice, le 11 novembre 1918, à sa famille. (*Jules,  

sa femme Clémentine et ses trois filles dont Madeleine, qui a épousé Emile Boulo, ils ont demeuré dans la maison familiale, 

place de l’église dans la salle actuelle dénommée maison Boulo) Cette cérémonie fut  

chaleureuse et pleine d’émotions. 

2019 - Site internet : nous poursuivons l’enregistrement des collectes et documents en notre possession. Une permanence 

a lieu les 1
er

 samedis du mois de 10 à 12h, sauf pour janvier permanence le 12, dans la salle de lecture au-dessus de la  

bibliothèque. Vous pouvez nous y présenter vos documents personnels, vous pouvez  

aussi venir faire des recherches dans ceux que nous possédons.   

En ce début d’année, Mémoire de Vay vous présente  ses meilleurs vœux et compte sur votre soutien pour  

préserver la mémoire de notre commune.  

Pour tout renseignement concernant « Mémoire de Vay » tél 02 40 79 35 76 

L’assemblée générale de l’Inter-sociétés de VAY s’est tenu le vendredi 9 novembre 2018 

et nous avons comptabilisé la présence de 13 associations de la commune. 

Comme tous les ans nous avons établi le calendrier des manifestations pour optimiser 
l’utilisation des salles mises à disposition par la commune et la bonne répartition du 

matériel de l’association. 

Le bilan financier des activités où l’Inter-sociétés est partenaire active sont les suivantes : 

 Le téléthon 2017 : 9 500 € de bénéfice en collaboration avec le CCAS de la commune. L’ensemble de cette 

somme est versé à l’AMF-Téléthon 

 La Eloi Tassin 2018 : 4 900 € de bénéfice ; trois associations caritatives se partagent 1 100€ chacune : Amigo, 

vaincre la mucoviscidose et souffle d’espoir. Le solde du bénéfice reste en fond de caisse. 

 Le tour de France : 1 780 € (repas et boissons). 

 L’activité de l’association (à savoir en recettes la location de matériel pour les particuliers et les  
associations hors communes ; en dépenses l’entretien du matériel et son renouvellement) dégage un   

résultat positif de 1 720 €. 

Nota : les associations de Vay disposent gratuitement de l’ensemble du matériel de l’Inter-sociétés.  

 

Le président, Jean-François LEPAROUX s’est félicité de ces bons résultats et a insisté fortement sur la très forte implica-
tion des bénévoles : « Ce résultat n’est pas que celui du bureau, c’est surtout celui de toutes ces petites mains  
présentes quand on les sollicite »  

 Le projet de l’Inter Sociétés est de continuer à garder, entretenir et améliorer le matériel existant. Un site internet 
est en cours de création pour informer les membres associatifs sur la liste du matériel 

disponible ainsi que la pré-réservation pour leur location. 

 Le bureau actuel souhaite à moyen terme un renouvellement d’un certain 
nombre de ses membres ; Le président fait appel aux bonnes volontés voulant 

s’investir dans le bureau.   

 

Bonne année 2019. 

L'entreprise CHARIER TP a été retenue pour effectuer  
 la viabilisation du futur Pôle Enfance pour un  montant  

  de 115.995,40 € HT. Ils sont chargés de la de voirie d'accès et de l’aménagement autour du  

bâtiment ainsi que de l'extension des réseaux eaux pluviales et assainissement depuis la  Route de 
Plessé ; à ces travaux s'ajouteront ceux concernant l’extension des réseaux électricité et eau potable, 
réalisés par les gestionnaires de réseaux (SYDELA et Atlantic’Eau) 

 

La réception a eu lieu avec l'entreprise CHARIER TP et le cabinet  
BARBERY-CATTANEO. Ces travaux d'aménagement se sont bien déroulés 

et le résultat est satisfaisant conforme à l'enveloppe budgétaire (314.596,98 €). 

Cependant quelques imperfections ont été relevées sur la partie trottoir sable-ciment (mise a niveau 
de regards notamment). Ils seront repris par l'entreprise CHARIER TP  au printemps 2019. 

 

Quelques mois après sa mise en fonctionnement, il s‘avère que des filets  
supplémentaires sont nécessaires, notamment du côté des champs.   

L’achat de rehausses de frontons, pour un montant de 1 933.80 € HT a été validé. La pose sera 

effectuée par les agents des Services Techniques. 

 

 

Mairie :  

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30,  
 et le mercredi après midi de 14h à 17h 

Le samedi de 8h30 à 11h30. 

Agence postale :  

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30,   
le samedi de 8h30 à 11h00. 

Attention, le samedi matin, fermeture à 11h00. Notre agence dépendant du bureau  
de poste de Châteaubriant, nous avons l’obligation de clôturer toutes les opérations 

 à 11h pour des raisons techniques. 

 

ELECTIONS EUROPEENNES  26 mai 2019 

En 2019 nous établirons de nouvelles cartes Electorales 

suite à la Mise en place du Répertoire Electoral Unique 
(loi 2016.1048 du 1er aout 2016 modification des  

inscriptions sur listes électorales).   

Si vous avez changé d’adresse dans notre commune  ou  

de situation matrimoniale, merci de passer en mairie 

afin d’effectuer les modifications.  

MÉMOIRE DE VAY 

INTERSOCIETES 

CITY STADE 

ROUTE DE PLESSE 

Voie d’accès Pole Enfance 

HORAIRES  

FEVRIER 

2 : la Tartiflette - Tennis Club  

Salle Polyvalente  

3 : Loto - Amicale Laïque  Salle Polyvalente  

9 : Assemblée générale Potageons  

Salle Polyvalente 

20 : Pétanque Plateau des Fêtes 

Don du sang  

(changement de lieu):  

20/02 : Salle des Etangs à 

Nozay  

IMPORTANT 



  
 

Notre PLU va enfin être approuvé à l’issue de 3 années de travail. 

Quels changements ?  

 une surface constructible, dont il restait 31,60 hectares est passé à 10 
hectares soit l’équivalent de 150 logements. 

 une densité de 15 logements à l’hectare  

 des constructions possibles dans le bourg et à proximité (à l’exception de quelques-unes en-
core possibles au Chêne) 

 Une limitation des extensions et annexes sur le reste de la commune (Zone A) 

Notre PLU a été mené avec l’appui du Cabinet Urba Ouest. Les services de l’Etat ont participé  
activement à cette élaboration veillant à ce que les directives nationales soit prises en compte. 

Et pourtant dès le 1er avril 2019, la compétence PLUI sera transférée à la Communauté de  
Communes de Nozay. Pourquoi ? N’étant pas situé dans un périmètre de SCoT (Schéma de  
Cohérence Territoriale), la préfecture demande à ce que notre territoire fasse l’objet d’un « Plan  
Local d’Urbanisme Intercommunal ». 

Avantage pour les usagers : le règlement d’urbanisme sera le même sur l’ensemble du territoire.  

Ce sera l’occasion pour les 7 communes membres de la Communauté de Communes  
d’approfondir le projet de territoire qui vient d’être élaboré.  

Soyez assurés que l’ensemble des élus aura à cœur de préserver le caractère rural de notre  
secteur : paysage de bocage mais aussi élevage et culture. 

 

 

 

 

La nouvelle saison est maintenant lancée depuis août. Cette saison sera marquée 

par un anniversaire puisque le 18 mai 2019 nous fêterons les 60 ans du club. 

Dans l’ensemble les effectifs restent stables voire en légère progression puisque nous comptons 140 licenciés. 

Les plus petits, enfants nés en 2012 et 2013 sont entraînés et encadrés par Cédric Pitaud. 

Les enfants nés en 2010 et 2011 sont eux dirigés et entraînés par Anthony Mérel avec l’aide de Jean Le Foll et de Ludovic 

Gibier. 

En U10/U11 Tanguy Sicre assure les entraînements et Mathias Guittet les encadre le samedi matin. 

A partir des années 2006 et 2007 les enfants intègrent le Groupement Jeunes que nous avons créé avec notre club voisin 

et ami de l’ES Gâvraise. 

Les effectifs sont en nette hausse, la bonne entente perdure et le niveau de pratique s’élève grâce notamment à la 

continuité des entraînements effectués par notre éducateur Dany Sielinou. 

En U12/U13, David Pinel, Tanguy Sicre et Nicolas Cheneau s’occupent des équipes. 

En U14/U15 ce sont Hyanis Raud et Cédric Charetier 

En U16/U17/U18 Jordan Gourdon et Quentin Amossé les encadrent. 

Notre équipe féminine est en D2 et nos équipes séniors en D4 et D5. Guénaël Michaud s’occupe des entraînements avec 

l’aide de Arold Oury pour notre équipe B. Sans oublier Michel Lecoq, Sylvia Charetier, Corentin Couillaud, Marie Laure  

Debray, Guillaume Josse et bien d’autres encore… 

De nombreux bénévoles et dirigeants prennent de leur temps afin d’encadrer et d’organiser les matchs du week-end et 

les entraînements de la semaine et je les en remercie grandement. 

Il est toujours temps pour vous parents, ou pour vous, les enfants, de vous inscrire dans notre club familial et  

convivial. 

Quelques dates à retenir : 

le samedi 19 janvier le concours de belote 

le samedi 2 mars le Bourguignon 

le mercredi 1
er

 mai le tournoi U11 et U13 

le samedi 18 mai 2019 les 60 ans 

A toutes et à tous, je m’associe aux membres du bureau pour vous  

souhaiter d’excellentes fêtes ainsi qu’une très belle année 2019. 

Vive le sport et vive l’US VAY. 

David PINEL 06.84.22.73.51. 

www.usvay.footéo.com 

 

Vos repas livrés à domicile 

Vous êtes âgés,  fatigués, en convalescence, ou vous voulez vous simplifier la vie, 

 l’AFR (association familiale rurale Vay Le Gâvre) vous propose des repas variés et équilibrés 

livrés chez vous. 

  

Confection des repas : Les repas sont confectionnés à la cantine du Gâvre, rue de l’Eglise en période scolaire et au CAT de 

Blain pendant les vacances scolaires. Le plateau repas est prévu pour le déjeuner et le dîner. 

 

Livraison des repas : Les repas chauds sont livrés à domicile 4 jours dans la semaine, 
au choix : lundi, mardi, jeudi et vendredi (libre choix du nombre de repas et des jours 

choisis). 

Tarif des repas : 8,20 € le plateau repas. Les encaissements se font mensuellement. 

Président : Jean-Pierre BEAUMAL, 12 rue de la Chênais Le Gâvre 

Contacts :  

Cantine scolaire : 02 40 51 21 79,  

Mme Denise MENAGER : 02 40 51 22 44 au Gâvre, 

Mme Roselyne BREHIER : 02 40 79 24 34 à Vay 

Exemple de menu 

Potage 

Terrine de campagne 

Poulet rôti - petits pois 

Fromage/salade verte 

Pomme cuite 

Crème vanille 

Naissances  

Kayden TATARD, 1 Le Calvaire, 23 octobre 
Inès PESNEAU, 27 route de Nozay, 28 octobre 
Owen LE REST, 13 Bain, 30 octobre 
Loïs DAUDIN, 2 bis rue du Stade, 02 novembre 
Maël MONTFORT, Le Pas Rochefort, 12 novembre 
Nahel LE GALL PONTDEME, 8 allée des Saules, 15 novembre 

Pierre LIBOIS, 12 Le Champs des Vignes, 10 décembre  

Nina ANDRE FOUCHER, 24 bis Clegreuc, 13 décembre 

Lia MÉREL, 6 La Herrouinais, 15 décembre 

 

Déclarations Préalables  
18/09 : MOCHET Coralie, 40 la Gare du Gavre, changement ouvertures 
30/10 : JEGOU Gwenaël, 6 le Chêne rond, abri de jardin 
27/10 : MOCHET Coralie, 40 la Gare du Gavre, réfection toiture et pose de panneaux photovoltaïques 
16/10 : CLAVERE Magali, 5 allée des Saules, remplacement d’une porte par une fenêtre 
22/10 : LEPAROUX Jocelyne, 3 L’Etiennais, changement des ouvertures, bardage 
27/10 : BACHETER Nicolas, 2 Langast, changement des ouvertures 
15/11 : GARAUD Olivier, 16 rue du Clos Pellian, Réhabilitation façade 
15/11 : DESRUES Mathieu et JOURDAN Aurélie, 4 Bourruen, Bardage, volets roulants et clôture 
15/11 : LEMIALE Jean-Christophe, 10 l’Aubaudière, création d’une fenêtre 
15/11 : GICQUEL Didier, L’Anglechais, Démolition d’une soue à cochon, remplacement porte et fenêtre. 
 

Permis de construire :  
28/09 : LE CLAIRE John, 3 Le Chêne rond, maison d’habitation 
30/10 : LOUAPRE Fabrice, 4 rue du Grand bois, abri voiture 
15/11 : LEPAROUX Erwan, 10bis la Herrouinais, préau, garage et office 

 

URBANISME 

ETAT CIVIL 

Décès 

Agnès PEREIRA, 7 rue du Chêne, 

64 ans 

Paul MENET, 2 Bourruen, 82 ans 

AFR 

US VAY 
Du PLU au PLUI 

Mariage  

Sylvain GUIET et Sonia CHARPENTREAU, 

 15 rue principale, 21 octobre  



 Associations 

 
 
Au fil du temps, il faut bien l’admettre, les rangs de l’UNC-AFN s’amenuisent.  
Depuis quelques temps, une réflexion commune (UNC et Municipalité) a été 
 lancée pour permettre d’épauler les aînés. Certaines personnes ont accepté de 

rejoindre l’amicale. Les tracasseries administratives, les rassemblements 
 départementaux auxquels il est difficile de participer, il devenait important de  
réfléchir au devenir de notre association. 
Au-delà de tout cela, le plus important est que ses membres puissent avec les 

élus, adultes et enfants, organiser nos commémorations du 8 mai et du 11 novembre.  
Jeunes et moins jeunes sont présents, très nombreux cette année en mai comme 
en novembre. 
Pour qu’elles en prennent soin, aidons les jeunes générations à prendre  
conscience des grandes richesses qui sont les nôtres : paix et liberté. 
Un grand merci au bureau de l’association : Louis GARRAUD, Président ; 
 Pierre GUILOSSOU, Trésorier ; Marie-Germaine GARRAUD, Secrétaire ainsi qu’à 

tous ses membres. 
Assemblée Générale le 27 janvier à la Maison Boulo.  
 

 

 

 
 

 
Valentin Caillon et ses copains ont pris en charge l’entretien du jardin des aromatiques derrière la mairie à raison 
d’une heure par mois. Ils attendent votre aide… Parmi les ados, Paul Lelièvre (0658678204 - La Daviais) et Julian Staehli  
(0786849335  –  le  Chêne)  ont  pris  des  fonctions  importantes  au  sein  de  l’association  dont  les  objectifs 

 principaux sont : « la découverte et protection de l’environnement naturel et patrimonial, la possibilité pour chacun 
de s’exprimer et prendre des responsabilités pour faire aboutir des projets dans le respect des écosystèmes naturels ». 

A noter que durant ce trimestre plusieurs jeunes et quelques adultes sont venus nous rejoindre, des covoiturages 

sont organisés vers notre espace nature –rue du Martrais – Le Gâvre. Les activités pratiquées dépendent des initiatives 

de chacun. On peut noter principalement : 

*Entretien des animaux et du terrain, bricolage, creusement de bassins, fabrication de radeaux… 

*Glanage du maïs (économie, éloignement des sangliers pas toujours apprécié des chasseurs !), égrenage 

*Cueillette de pommes et pressage 

* « Pêche à l’aimant » de déchets métalliques (étangs de la Pelliais et du Gâvre) 

*Randos (site de Juzet, forêt du Gâvre…) 

*Rencontres conviviales du midi ou du soir, fête de printemps (14 mai 2019), liens  
interassociatifs 

L’atelier jardin du collège Mermoz à Nozay se poursuit dans la bonne humeur le mardi 

midi. Là, comme dans l’ensemble de l’association, s’affirment des personnalités ; chacun – 
jeunes et adultes – est reconnu, écouté, valorisé. De nouvelles relations se créent entre 
blinois, gâvrais, vayens, collégiens de Mermoz… Un axe de développement à réfléchir pour 

nos élus ? 

N’hésitez pas à venir prendre un bain de nature et de convivialité en notre compagnie          

un prochain après-midi. Site Internet :  www.cheminsdavenir.com.  

Si vous aimez chanter, dans la 
bonne humeur, n’hésitez pas à  

venir nous rejoindre !   

Rendez-vous le Jeudi à 20h, au  

restaurant municipal. Nous 

répétons 2 fois par mois. 

Notre répertoire est composé de chansons variées. 

(Chansons françaises, canons…) 

C’est Danielle qui succède à Brigitte à la direction de notre 

groupe. 

Pour plus de renseignements, vous pouvez appeler : 

- Jean Hamon : tél. 02 40 87 92 79 -  

- Josiane Gallerand : tél. 02 40 51 28 52 

 

em ée Généra e  
Sa di Fé ie à  

à la Salle oly al n  Vay  

  
AG er   rep  afric   

co ar  eur   G   
 C mer   r  …  

 
Ce    à tous ux qui ont pa cip  à l’   

(ou sont intéressés par l association).  
Participation de 11 € par adulte/5 € par nfant.  

s z vos pla s au       
  

otag ons   association  qui a pou  but ouvrir un jar-
din cologiqu  au pa tag    à la p odu on nou ici    

Cela fait quatre années que l’association Hors 
Jeu Collectif est partenaire de Vay théâtre et 

des Tréteaux pour animer, durant trois jours des petites vacances scolaires, deux stages théâtre 
enfants. Cette fois-ci, pendant celles de la Toussaint, la session était articulée sur le thème 

de Molière et la Farce. Deux des comédiennes du Collectif SAYZEL, Laure Morelli et Yohanna 
Hobbelman, qui avaient participé cet été au stage-spectacle de La Nouvelle Colonie au théâtre 
de verdure, sont remontées de leur Provence pour co-animer les stages sous l’égide de Xavier 
Doizy. Le vendredi 26 octobre, à l’Espace Culturel Léon Chiron, la vingtaine d’enfants stagiaires 
a présenté à un public venu en nombre, leur travail scénique élaboré à partir du jeu improvisé. 

En seconde partie, dans le cadre du festival Graines d’Automne, les trois interprètes de métier ont joué La Jalousie 
du Barbouillé de Molière devant une salle très enthousiaste d’avoir assisté à ces deux volets d’une soirée réussie. 

Des Nouvelles du  

Le club grossit chaque année et accueille pour la saison 
2018 / 2019 une cinquantaine de licenciés adultes et jeunes. Nous avons donc engagé 5 équipes en cham-
pionnat d’hiver : 2 équipes senior hommes, 1 équipe senior femmes, 1 équipe + de 35 ans hommes et 1 équipe 

jeunes. Les résultats de nos équipes sont en ligne sur notre site internet. 

En parallèle du championnat d’hiver, nous organisons, comme l’an passé, un tournoi interne ouvert à tous les licenciés 
adultes. Ce tournoi se déroulera de mi-janvier à fin mars, les plannings des matchs seront également en ligne, si ça vous dit 
de venir voir quelques matchs. Ce tournoi se clôturera par un weekend de finales les Samedi 30 et Dimanche 31 mars 2019. 

Au programme du weekend : tournoi jeunes et phases finales du tournoi interne 

Autre date à retenir : SAMEDI 2 FEVRIER 2019 – Soirée tartiflette ; pensez à prendre vos tickets repas auprès d’un membre du 

club. 

Infos club: https://tennisclubvay44.wordpress.com - Contact : tennisclubvay@gmail.com - 06.10.66.36.26 

La Compagnie du Lieu-dit revient en 
2019 pour son 6

ème
 Festival … 

 

Et pour cette 6
ème

 édition, nous vous accueillerons sur 2 jours (vendredi et samedi) !!!  

Alors réservez vite votre week-end du 20 AVRIL. 

La suite très bientôt et suivez nous sur notre page Facebook : Festival Le Grand Bazar 

votre générosité continue  
de s'exprimer 

 
Les activités sportives proposées cette année dans le cadre du téléthon ont permis, une fois 
encore, d'animer notre commune. Dès le vendredi 30 novembre, le tournoi de badminton 

réunissait plusieurs dizaines de pratiquants de Vay et des communes  
voisines. De belles rencontres dans un parfait esprit sportif. 
 Le vendredi 7 décembre, Te Ori Tahiti animait une soirée de danse à la salle  

polyvalente tandis que les « footeux » s'affrontaient sur le terrain stabilisé du stade municipal. Entre les matches, joueurs et 
supporters dégustaient les galettes-saucisses concoctées comme à l'habitude par nos dévouées « galettières ». C'est déjà à 
une heure avancée que la finale se déroulait et que l'on pouvait saluer le fair-play des joueurs. 
 Le samedi 8 décembre, à 9h30, une cinquantaine de marcheurs et une vingtaine de cyclistes s'élançaient sur les 
routes et chemins de la commune avant de converger à la Guichardière où l'accueil chaleureux de Gaëtan et de ses amis 
les attendait. Un peu plus tard, dans la matinée, les amateurs de footing entamaient une boucle de 10 kilomètres. 
 A leur retour, le pot au feu préparé par l'équipe des chasseurs était quasiment prêt. Malheureusement, la pluie  

faisait son apparition et n'a pas manqué de perturber l'après-midi. Avec 220 repas vendus pris sur place ou emportés,  
c'est un peu plus que l'an dernier. 
 Avec une météo défavorable et un climat social difficile, l'aide que nous allons apporter à l'AFM (Association 
 Française contre les Myopathies) est plus faible que l'an dernier. Elle s'établit tout de même à 8 600 euros. L'Intersociété 
et le CCAS de VAY vous remercient vivement de votre participation et vous donnent rendez-vous pour le Téléthon 2019. 

UNC AFN 

TELETHON 2018 

EN CHŒUR UN P’TIT AIR 

CHEMINS D’AVENIR 

TENNIS CLUB DE VAY 

LE GRAND BAZAR 

POTAGEONS A LA  

FONTAINE MADAME 

THEATRE 

Article publié le 3 novembre 1968...50 ans déjà.. 

http://www.cheminsdavenir.com/
mailto:tennisclubvay@gmail.com


  
 

Notre PLU va enfin être approuvé à l’issue de 3 années de travail. 

Quels changements ?  

 une surface constructible, dont il restait 31,60 hectares est passé à 10 
hectares soit l’équivalent de 150 logements. 

 une densité de 15 logements à l’hectare  

 des constructions possibles dans le bourg et à proximité (à l’exception de quelques-unes en-
core possibles au Chêne) 

 Une limitation des extensions et annexes sur le reste de la commune (Zone A) 

Notre PLU a été mené avec l’appui du Cabinet Urba Ouest. Les services de l’Etat ont participé  
activement à cette élaboration veillant à ce que les directives nationales soit prises en compte. 

Et pourtant dès le 1er avril 2019, la compétence PLUI sera transférée à la Communauté de  
Communes de Nozay. Pourquoi ? N’étant pas situé dans un périmètre de SCoT (Schéma de  
Cohérence Territoriale), la préfecture demande à ce que notre territoire fasse l’objet d’un « Plan  
Local d’Urbanisme Intercommunal ». 

Avantage pour les usagers : le règlement d’urbanisme sera le même sur l’ensemble du territoire.  

Ce sera l’occasion pour les 7 communes membres de la Communauté de Communes  
d’approfondir le projet de territoire qui vient d’être élaboré.  

Soyez assurés que l’ensemble des élus aura à cœur de préserver le caractère rural de notre  
secteur : paysage de bocage mais aussi élevage et culture. 

 

 

 

 

La nouvelle saison est maintenant lancée depuis août. Cette saison sera marquée 

par un anniversaire puisque le 18 mai 2019 nous fêterons les 60 ans du club. 

Dans l’ensemble les effectifs restent stables voire en légère progression puisque nous comptons 140 licenciés. 

Les plus petits, enfants nés en 2012 et 2013 sont entraînés et encadrés par Cédric Pitaud. 

Les enfants nés en 2010 et 2011 sont eux dirigés et entraînés par Anthony Mérel avec l’aide de Jean Le Foll et de Ludovic 

Gibier. 

En U10/U11 Tanguy Sicre assure les entraînements et Mathias Guittet les encadre le samedi matin. 

A partir des années 2006 et 2007 les enfants intègrent le Groupement Jeunes que nous avons créé avec notre club voisin 

et ami de l’ES Gâvraise. 

Les effectifs sont en nette hausse, la bonne entente perdure et le niveau de pratique s’élève grâce notamment à la 

continuité des entraînements effectués par notre éducateur Dany Sielinou. 

En U12/U13, David Pinel, Tanguy Sicre et Nicolas Cheneau s’occupent des équipes. 

En U14/U15 ce sont Hyanis Raud et Cédric Charetier 

En U16/U17/U18 Jordan Gourdon et Quentin Amossé les encadrent. 

Notre équipe féminine est en D2 et nos équipes séniors en D4 et D5. Guénaël Michaud s’occupe des entraînements avec 

l’aide de Arold Oury pour notre équipe B. Sans oublier Michel Lecoq, Sylvia Charetier, Corentin Couillaud, Marie Laure  

Debray, Guillaume Josse et bien d’autres encore… 

De nombreux bénévoles et dirigeants prennent de leur temps afin d’encadrer et d’organiser les matchs du week-end et 

les entraînements de la semaine et je les en remercie grandement. 

Il est toujours temps pour vous parents, ou pour vous, les enfants, de vous inscrire dans notre club familial et  

convivial. 

Quelques dates à retenir : 

le samedi 19 janvier le concours de belote 

le samedi 2 mars le Bourguignon 

le mercredi 1
er

 mai le tournoi U11 et U13 

le samedi 18 mai 2019 les 60 ans 

A toutes et à tous, je m’associe aux membres du bureau pour vous  

souhaiter d’excellentes fêtes ainsi qu’une très belle année 2019. 

Vive le sport et vive l’US VAY. 

David PINEL 06.84.22.73.51. 

www.usvay.footéo.com 

 

Vos repas livrés à domicile 

Vous êtes âgés,  fatigués, en convalescence, ou vous voulez vous simplifier la vie, 

 l’AFR (association familiale rurale Vay Le Gâvre) vous propose des repas variés et équilibrés 

livrés chez vous. 

  

Confection des repas : Les repas sont confectionnés à la cantine du Gâvre, rue de l’Eglise en période scolaire et au CAT de 

Blain pendant les vacances scolaires. Le plateau repas est prévu pour le déjeuner et le dîner. 

 

Livraison des repas : Les repas chauds sont livrés à domicile 4 jours dans la semaine, 
au choix : lundi, mardi, jeudi et vendredi (libre choix du nombre de repas et des jours 

choisis). 

Tarif des repas : 8,20 € le plateau repas. Les encaissements se font mensuellement. 

Président : Jean-Pierre BEAUMAL, 12 rue de la Chênais Le Gâvre 

Contacts :  

Cantine scolaire : 02 40 51 21 79,  

Mme Denise MENAGER : 02 40 51 22 44 au Gâvre, 

Mme Roselyne BREHIER : 02 40 79 24 34 à Vay 

Exemple de menu 

Potage 

Terrine de campagne 

Poulet rôti - petits pois 

Fromage/salade verte 

Pomme cuite 

Crème vanille 

Naissances  

Kayden TATARD, 1 Le Calvaire, 23 octobre 
Inès PESNEAU, 27 route de Nozay, 28 octobre 
Owen LE REST, 13 Bain, 30 octobre 
Loïs DAUDIN, 2 bis rue du Stade, 02 novembre 
Maël MONTFORT, Le Pas Rochefort, 12 novembre 
Nahel LE GALL PONTDEME, 8 allée des Saules, 15 novembre 

Pierre LIBOIS, 12 Le Champs des Vignes, 10 décembre  

Nina ANDRE FOUCHER, 24 bis Clegreuc, 13 décembre 

Lia MÉREL, 6 La Herrouinais, 15 décembre 

 

Déclarations Préalables  
18/09 : MOCHET Coralie, 40 la Gare du Gavre, changement ouvertures 
30/10 : JEGOU Gwenaël, 6 le Chêne rond, abri de jardin 
27/10 : MOCHET Coralie, 40 la Gare du Gavre, réfection toiture et pose de panneaux photovoltaïques 
16/10 : CLAVERE Magali, 5 allée des Saules, remplacement d’une porte par une fenêtre 
22/10 : LEPAROUX Jocelyne, 3 L’Etiennais, changement des ouvertures, bardage 
27/10 : BACHETER Nicolas, 2 Langast, changement des ouvertures 
15/11 : GARAUD Olivier, 16 rue du Clos Pellian, Réhabilitation façade 
15/11 : DESRUES Mathieu et JOURDAN Aurélie, 4 Bourruen, Bardage, volets roulants et clôture 
15/11 : LEMIALE Jean-Christophe, 10 l’Aubaudière, création d’une fenêtre 
15/11 : GICQUEL Didier, L’Anglechais, Démolition d’une soue à cochon, remplacement porte et fenêtre. 
 

Permis de construire :  
28/09 : LE CLAIRE John, 3 Le Chêne rond, maison d’habitation 
30/10 : LOUAPRE Fabrice, 4 rue du Grand bois, abri voiture 
15/11 : LEPAROUX Erwan, 10bis la Herrouinais, préau, garage et office 

 

URBANISME 

ETAT CIVIL 

Décès 

Agnès PEREIRA, 7 rue du Chêne, 

64 ans 

Paul MENET, 2 Bourruen, 82 ans 

AFR 

US VAY 
Du PLU au PLUI 

Mariage  

Sylvain GUIET et Sonia CHARPENTREAU, 

 15 rue principale, 21 octobre  



 Associations 

 
 
Au fil du temps, il faut bien l’admettre, les rangs de l’UNC-AFN s’amenuisent.  
Depuis quelques temps, une réflexion commune (UNC et Municipalité) a été 
 lancée pour permettre d’épauler les aînés. Certaines personnes ont accepté de 

rejoindre l’amicale. Les tracasseries administratives, les rassemblements 
 départementaux auxquels il est difficile de participer, il devenait important de  
réfléchir au devenir de notre association. 
Au-delà de tout cela, le plus important est que ses membres puissent avec les 

élus, adultes et enfants, organiser nos commémorations du 8 mai et du 11 novembre.  
Jeunes et moins jeunes sont présents, très nombreux cette année en mai comme 
en novembre. 
Pour qu’elles en prennent soin, aidons les jeunes générations à prendre  
conscience des grandes richesses qui sont les nôtres : paix et liberté. 
Un grand merci au bureau de l’association : Louis GARRAUD, Président ; 
 Pierre GUILOSSOU, Trésorier ; Marie-Germaine GARRAUD, Secrétaire ainsi qu’à 

tous ses membres. 
Assemblée Générale le 27 janvier à la Maison Boulo.  
 

 

 

 
 

 
Valentin Caillon et ses copains ont pris en charge l’entretien du jardin des aromatiques derrière la mairie à raison 
d’une heure par mois. Ils attendent votre aide… Parmi les ados, Paul Lelièvre (0658678204 - La Daviais) et Julian Staehli  
(0786849335  –  le  Chêne)  ont  pris  des  fonctions  importantes  au  sein  de  l’association  dont  les  objectifs 

 principaux sont : « la découverte et protection de l’environnement naturel et patrimonial, la possibilité pour chacun 
de s’exprimer et prendre des responsabilités pour faire aboutir des projets dans le respect des écosystèmes naturels ». 

A noter que durant ce trimestre plusieurs jeunes et quelques adultes sont venus nous rejoindre, des covoiturages 

sont organisés vers notre espace nature –rue du Martrais – Le Gâvre. Les activités pratiquées dépendent des initiatives 

de chacun. On peut noter principalement : 

*Entretien des animaux et du terrain, bricolage, creusement de bassins, fabrication de radeaux… 

*Glanage du maïs (économie, éloignement des sangliers pas toujours apprécié des chasseurs !), égrenage 

*Cueillette de pommes et pressage 

* « Pêche à l’aimant » de déchets métalliques (étangs de la Pelliais et du Gâvre) 

*Randos (site de Juzet, forêt du Gâvre…) 

*Rencontres conviviales du midi ou du soir, fête de printemps (14 mai 2019), liens  
interassociatifs 

L’atelier jardin du collège Mermoz à Nozay se poursuit dans la bonne humeur le mardi 

midi. Là, comme dans l’ensemble de l’association, s’affirment des personnalités ; chacun – 
jeunes et adultes – est reconnu, écouté, valorisé. De nouvelles relations se créent entre 
blinois, gâvrais, vayens, collégiens de Mermoz… Un axe de développement à réfléchir pour 

nos élus ? 

N’hésitez pas à venir prendre un bain de nature et de convivialité en notre compagnie          

un prochain après-midi. Site Internet :  www.cheminsdavenir.com.  

Si vous aimez chanter, dans la 
bonne humeur, n’hésitez pas à  

venir nous rejoindre !   

Rendez-vous le Jeudi à 20h, au  

restaurant municipal. Nous 

répétons 2 fois par mois. 

Notre répertoire est composé de chansons variées. 

(Chansons françaises, canons…) 

C’est Danielle qui succède à Brigitte à la direction de notre 

groupe. 

Pour plus de renseignements, vous pouvez appeler : 

- Jean Hamon : tél. 02 40 87 92 79 -  

- Josiane Gallerand : tél. 02 40 51 28 52 
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Ce    à tous ux qui ont pa cip  à l’   

(ou sont intéressés par l association).  
Participation de 11 € par adulte/5 € par nfant.  

s z vos pla s au       
  

otag ons   association  qui a pou  but ouvrir un jar-
din cologiqu  au pa tag    à la p odu on nou ici    

Cela fait quatre années que l’association Hors 
Jeu Collectif est partenaire de Vay théâtre et 

des Tréteaux pour animer, durant trois jours des petites vacances scolaires, deux stages théâtre 
enfants. Cette fois-ci, pendant celles de la Toussaint, la session était articulée sur le thème 

de Molière et la Farce. Deux des comédiennes du Collectif SAYZEL, Laure Morelli et Yohanna 
Hobbelman, qui avaient participé cet été au stage-spectacle de La Nouvelle Colonie au théâtre 
de verdure, sont remontées de leur Provence pour co-animer les stages sous l’égide de Xavier 
Doizy. Le vendredi 26 octobre, à l’Espace Culturel Léon Chiron, la vingtaine d’enfants stagiaires 
a présenté à un public venu en nombre, leur travail scénique élaboré à partir du jeu improvisé. 

En seconde partie, dans le cadre du festival Graines d’Automne, les trois interprètes de métier ont joué La Jalousie 
du Barbouillé de Molière devant une salle très enthousiaste d’avoir assisté à ces deux volets d’une soirée réussie. 

Des Nouvelles du  

Le club grossit chaque année et accueille pour la saison 
2018 / 2019 une cinquantaine de licenciés adultes et jeunes. Nous avons donc engagé 5 équipes en cham-
pionnat d’hiver : 2 équipes senior hommes, 1 équipe senior femmes, 1 équipe + de 35 ans hommes et 1 équipe 

jeunes. Les résultats de nos équipes sont en ligne sur notre site internet. 

En parallèle du championnat d’hiver, nous organisons, comme l’an passé, un tournoi interne ouvert à tous les licenciés 
adultes. Ce tournoi se déroulera de mi-janvier à fin mars, les plannings des matchs seront également en ligne, si ça vous dit 
de venir voir quelques matchs. Ce tournoi se clôturera par un weekend de finales les Samedi 30 et Dimanche 31 mars 2019. 

Au programme du weekend : tournoi jeunes et phases finales du tournoi interne 

Autre date à retenir : SAMEDI 2 FEVRIER 2019 – Soirée tartiflette ; pensez à prendre vos tickets repas auprès d’un membre du 

club. 

Infos club: https://tennisclubvay44.wordpress.com - Contact : tennisclubvay@gmail.com - 06.10.66.36.26 

La Compagnie du Lieu-dit revient en 
2019 pour son 6

ème
 Festival … 

 

Et pour cette 6
ème

 édition, nous vous accueillerons sur 2 jours (vendredi et samedi) !!!  

Alors réservez vite votre week-end du 20 AVRIL. 

La suite très bientôt et suivez nous sur notre page Facebook : Festival Le Grand Bazar 

votre générosité continue  
de s'exprimer 

 
Les activités sportives proposées cette année dans le cadre du téléthon ont permis, une fois 
encore, d'animer notre commune. Dès le vendredi 30 novembre, le tournoi de badminton 

réunissait plusieurs dizaines de pratiquants de Vay et des communes  
voisines. De belles rencontres dans un parfait esprit sportif. 
 Le vendredi 7 décembre, Te Ori Tahiti animait une soirée de danse à la salle  

polyvalente tandis que les « footeux » s'affrontaient sur le terrain stabilisé du stade municipal. Entre les matches, joueurs et 
supporters dégustaient les galettes-saucisses concoctées comme à l'habitude par nos dévouées « galettières ». C'est déjà à 
une heure avancée que la finale se déroulait et que l'on pouvait saluer le fair-play des joueurs. 
 Le samedi 8 décembre, à 9h30, une cinquantaine de marcheurs et une vingtaine de cyclistes s'élançaient sur les 
routes et chemins de la commune avant de converger à la Guichardière où l'accueil chaleureux de Gaëtan et de ses amis 
les attendait. Un peu plus tard, dans la matinée, les amateurs de footing entamaient une boucle de 10 kilomètres. 
 A leur retour, le pot au feu préparé par l'équipe des chasseurs était quasiment prêt. Malheureusement, la pluie  

faisait son apparition et n'a pas manqué de perturber l'après-midi. Avec 220 repas vendus pris sur place ou emportés,  
c'est un peu plus que l'an dernier. 
 Avec une météo défavorable et un climat social difficile, l'aide que nous allons apporter à l'AFM (Association 
 Française contre les Myopathies) est plus faible que l'an dernier. Elle s'établit tout de même à 8 600 euros. L'Intersociété 
et le CCAS de VAY vous remercient vivement de votre participation et vous donnent rendez-vous pour le Téléthon 2019. 

UNC AFN 

TELETHON 2018 

EN CHŒUR UN P’TIT AIR 

CHEMINS D’AVENIR 

TENNIS CLUB DE VAY 

LE GRAND BAZAR 

POTAGEONS A LA  

FONTAINE MADAME 

THEATRE 

Article publié le 3 novembre 1968...50 ans déjà.. 

http://www.cheminsdavenir.com/
mailto:tennisclubvay@gmail.com


 Infos municipales 

 

AGENDA 

JANVIER 

5 : Vœux  Espace Culturel 

11 : Tournoi en salle US VAY Complexe Sportif 

12 : Sainte Barbe - Pompiers Marsac-sur-Don 

19 : Belote - US Vay Salle Polyvalente 

26 : Assemblée générale Cyclo Club Salle Polyvalente  

27 : Assemblée générale AFN Maison Boulo  

 
Université permanente :  

15/01 : Quand il a fallu enseigner les mathématiques  

aux filles (1880-1960) 

05/02 : la Presqu’ile de Julien Gracq 

12/03 :  Innovation thérapeutique, le médicament hier, aujourd’hui,  

demain 

 

2018 fut une année riche en travaux  

qui a vu la fin de la restauration et 

remise en état des 64 croix de notre commune, grâce, en particulier, à José Teffo. Un 

album photo des croix sera disponible pour ceux qui le souhaitent en janvier 2019. 

Faire la réservation auprès de José Teffo au 02 40 51 23 41 ou auprès de Mémoire 

de Vay. 

Dans le cadre de Loisir à l’Air Libre (L.A.L.) le 23 août dernier, notre balade 

 historique présentée par Xavier, notre barde, a permis à une soixantaine de per-

sonnes de découvrir l’histoire et les origines de Vay de la préhistoire à nos jours. 

A l’occasion du 11 novembre,  jour de commémoration du centenaire de l’armistice de la guerre 14/18, nous nous 

sommes joints à la commune et au Conseil Municipal Enfants, pour présenter dans une scénographie de la famille Josse *,  

la lecture de la lettre du soldat  Jules Josse écrite, à l’annonce de l’armistice, le 11 novembre 1918, à sa famille. (*Jules,  

sa femme Clémentine et ses trois filles dont Madeleine, qui a épousé Emile Boulo, ils ont demeuré dans la maison familiale, 

place de l’église dans la salle actuelle dénommée maison Boulo) Cette cérémonie fut  

chaleureuse et pleine d’émotions. 

2019 - Site internet : nous poursuivons l’enregistrement des collectes et documents en notre possession. Une permanence 

a lieu les 1
er

 samedis du mois de 10 à 12h, sauf pour janvier permanence le 12, dans la salle de lecture au-dessus de la  

bibliothèque. Vous pouvez nous y présenter vos documents personnels, vous pouvez  

aussi venir faire des recherches dans ceux que nous possédons.   

En ce début d’année, Mémoire de Vay vous présente  ses meilleurs vœux et compte sur votre soutien pour  

préserver la mémoire de notre commune.  

Pour tout renseignement concernant « Mémoire de Vay » tél 02 40 79 35 76 

L’assemblée générale de l’Inter-sociétés de VAY s’est tenu le vendredi 9 novembre 2018 

et nous avons comptabilisé la présence de 13 associations de la commune. 

Comme tous les ans nous avons établi le calendrier des manifestations pour optimiser 
l’utilisation des salles mises à disposition par la commune et la bonne répartition du 

matériel de l’association. 

Le bilan financier des activités où l’Inter-sociétés est partenaire active sont les suivantes : 

 Le téléthon 2017 : 9 500 € de bénéfice en collaboration avec le CCAS de la commune. L’ensemble de cette 

somme est versé à l’AMF-Téléthon 

 La Eloi Tassin 2018 : 4 900 € de bénéfice ; trois associations caritatives se partagent 1 100€ chacune : Amigo, 

vaincre la mucoviscidose et souffle d’espoir. Le solde du bénéfice reste en fond de caisse. 

 Le tour de France : 1 780 € (repas et boissons). 

 L’activité de l’association (à savoir en recettes la location de matériel pour les particuliers et les  
associations hors communes ; en dépenses l’entretien du matériel et son renouvellement) dégage un   

résultat positif de 1 720 €. 

Nota : les associations de Vay disposent gratuitement de l’ensemble du matériel de l’Inter-sociétés.  

 

Le président, Jean-François LEPAROUX s’est félicité de ces bons résultats et a insisté fortement sur la très forte implica-
tion des bénévoles : « Ce résultat n’est pas que celui du bureau, c’est surtout celui de toutes ces petites mains  
présentes quand on les sollicite »  

 Le projet de l’Inter Sociétés est de continuer à garder, entretenir et améliorer le matériel existant. Un site internet 
est en cours de création pour informer les membres associatifs sur la liste du matériel 

disponible ainsi que la pré-réservation pour leur location. 

 Le bureau actuel souhaite à moyen terme un renouvellement d’un certain 
nombre de ses membres ; Le président fait appel aux bonnes volontés voulant 

s’investir dans le bureau.   

 

Bonne année 2019. 

L'entreprise CHARIER TP a été retenue pour effectuer  
 la viabilisation du futur Pôle Enfance pour un  montant  

  de 115.995,40 € HT. Ils sont chargés de la de voirie d'accès et de l’aménagement autour du  

bâtiment ainsi que de l'extension des réseaux eaux pluviales et assainissement depuis la  Route de 
Plessé ; à ces travaux s'ajouteront ceux concernant l’extension des réseaux électricité et eau potable, 
réalisés par les gestionnaires de réseaux (SYDELA et Atlantic’Eau) 

 

La réception a eu lieu avec l'entreprise CHARIER TP et le cabinet  
BARBERY-CATTANEO. Ces travaux d'aménagement se sont bien déroulés 

et le résultat est satisfaisant conforme à l'enveloppe budgétaire (314.596,98 €). 

Cependant quelques imperfections ont été relevées sur la partie trottoir sable-ciment (mise a niveau 
de regards notamment). Ils seront repris par l'entreprise CHARIER TP  au printemps 2019. 

 

Quelques mois après sa mise en fonctionnement, il s‘avère que des filets  
supplémentaires sont nécessaires, notamment du côté des champs.   

L’achat de rehausses de frontons, pour un montant de 1 933.80 € HT a été validé. La pose sera 

effectuée par les agents des Services Techniques. 

 

 

Mairie :  

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30,  
 et le mercredi après midi de 14h à 17h 

Le samedi de 8h30 à 11h30. 

Agence postale :  

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30,   
le samedi de 8h30 à 11h00. 

Attention, le samedi matin, fermeture à 11h00. Notre agence dépendant du bureau  
de poste de Châteaubriant, nous avons l’obligation de clôturer toutes les opérations 

 à 11h pour des raisons techniques. 

 

ELECTIONS EUROPEENNES  26 mai 2019 

En 2019 nous établirons de nouvelles cartes Electorales 

suite à la Mise en place du Répertoire Electoral Unique 
(loi 2016.1048 du 1er aout 2016 modification des  

inscriptions sur listes électorales).   

Si vous avez changé d’adresse dans notre commune  ou  

de situation matrimoniale, merci de passer en mairie 

afin d’effectuer les modifications.  

MÉMOIRE DE VAY 

INTERSOCIETES 

CITY STADE 

ROUTE DE PLESSE 

Voie d’accès Pole Enfance 

HORAIRES  

FEVRIER 

2 : la Tartiflette - Tennis Club  

Salle Polyvalente  

3 : Loto - Amicale Laïque  Salle Polyvalente  

9 : Assemblée générale Potageons  

Salle Polyvalente 

20 : Pétanque Plateau des Fêtes 

Don du sang  

(changement de lieu):  

20/02 : Salle des Etangs à 

Nozay  

IMPORTANT 



 

VAY INFOS 
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HARROUET, Géraud SCHUMACHER.  Mairie de Vay, 5 rue Principale, 44170  Vay  - Tel : 02.40.79.47.18-Mail : mairie@vay.fr  - Site : www.vay.fr 

Infos diverses 

Edito 
JANVIER FEVRIER 2019 

Pour la plupart d’entre nous, ces jours-ci sont encore des moments de fête, de convivialité en famille, entre amis…
Ayons malgré tout une pensée pour ceux pour qui cette période est difficile : maladie, solitude... 
A vous tous, j’adresse mes vœux : santé bien-sûr mais surtout espoir. Espoir de voir se réaliser de grands projets 
pour certains ; professionnels ou personnels, mais aussi pour tous et notamment les plus âgés d’entre nous :  
projets de balades ou de rencontres familiales ou amicales. 
Si 2018 s’en est allé, qu’en sera-t-il de ces montées de violence que connait désormais régulièrement notre 
pays ? Au fil des ans, les syndicats ont vu leurs effectifs et leur influence diminuer, parallèlement, les revendica-
tions s’accompagnent le plus souvent de faits de violences plus ou moins importants…Espérons qu’en ce début 
2019, un dialogue constructif puisse être rétabli. 
Le travail ne pourra se faire en quelques semaines. L’objectif serait sans doute que chacun, qu’il soit salarié,  
agriculteur, artisan ou commerçant, ait un revenu décent. Je n’oublie pas, bien entendu, les personnes en  
recherche d’emploi, qu’elles n’hésitent pas à faire appel au service emploi de la Communauté de Communes. 
Chez nous, comme à leur habitude, nos associations ont fait preuve d’un grand dynamisme autour du sport et de 
la culture. Que de bons moments partagés : fêtes autour du Tour de France, de la Coupe du Monde, Théâtre avec 
la Nouvelle Colonie, le spectacle des Tréteaux, Téléthon, Grand Bazar…De quoi sans doute faire quelques  
envieux…Je tiens à remercier tous ces acteurs, mais également, ceux qui dans l’ombre, chaque semaine,  
participent à l’éducation des plus jeunes et à la cohésion sociale : Te Ori Tahiti, Ça Danse, US Vay, mais aussi le 
club de Pétanque (17 Adhérents), En Chœur un p’tit air et tous les autres. 
Si bien-sûr, nous nous réjouissons de cette vitalité, il nous faut, pour l’accompagner, mettre à disposition locaux et 
moyens nécessaires. Après la culture et l’Espace Culturel Léon Chiron, c’est au stade municipal qu’il va nous  
falloir intervenir. L’état de l’ancien bar (de 1959) qui abrite les commandes d’éclairage nous oblige à prendre une  
décision. Une remise en état y est impossible. Des discussions ont déjà eu lieu avec l’US Vay et le Cyclo-Club, la 
construction d’un bâtiment composé d’un espace de stockage, d’une salle de réunion et d’un espace d’accueil 
pourrait s’envisager avec un chantier participatif. 
Une étude architecturale (plan et coût) va être lancée de manière à ce que le Conseil Municipal décide de la  
dimension du projet.  
Et votre cadre de vie ? Route de Plessé, il reste quelques reprises et aménagements. Mais surtout, vous avez  
déjà pu y rencontrer les engins qui travaillent sur l’accès de notre futur Pôle Enfance, même si les enfants, eux, 
chemineront le long du bois. Cette voie servira également d’entrée au futur lotissement. Nous travaillons  
actuellement sur les orientations d’aménagement. C’est un travail entamé avec la Communauté de Communes de 
Nozay dans le cadre d’un projet « Habitat Innovant ». 
Des projets, le Conseil Municipal Enfants en a également. Comme il faut bien choisir, ils vont, pour 2019, élaborer 
un projet de parcours de santé : lieu, plan, coût approximatif du projet…Leur demande devra être suffisamment 
construite pour être entendu par le Conseil Municipal Adulte. 
Avec l’Espoir de vous retrouver très nombreux le samedi 5 janvier à L’Espace Culturel Léon Chiron à 10h30 
pour notre traditionnelle cérémonie des vœux. 
Bonne et heureuse année 2019. 
Bien à vous,  
 
 

 
 
 
Conseil Municipal Enfants : Timéo ALLAIN, Louise COGREL, Nathan 
COOPMAN, Hugo DAUVE, Marius ÉPIÉ, Paul GERGAUD, Juliette  
GODEFROY, Chloé GUILLARD, Anas LEROY, Emma LOUVRIER,  
Thomas MALO, Noa MARSAC, Léandre MÉREL, Malo OIZILLON,  
Michelle OIZILLON, Thaïs PRAUD, Hugo SOREAU, Albin VERGER. 
 
Bravo aux nouveaux élus pour leur engagement.  Encore merci aux  
anciens élus : Dorian BIDAUD, Mathilde DESCHAMPS, Jeanne  
FELIATRE  et Naïk HARROUET pour leur implication au sein du CME. 

SKYROOT est une jeune entreprise du numérique 

spécialisée dans la création de logiciels, web  
applications et applications mobiles.  

Nous vous accompagnons dans votre  
transformation digitale en prenant soin d'être à 

votre écoute à chaque étape. Nous élaborons pour 

vous des solutions informatiques qui répondent en tous points à vos 
attentes et à vos besoins métier.  Enfin, nous intervenons dans les 

centres de formation afin d'enseigner et de partager notre passion 
du développement informatique. 

Pour tout renseignement, vous pouvez nous joindre : 

par téléphone Julien TRILLARD - 06.75.12.13.37 ou  
par mail à l'adresse : contact@skyroot-software.com 

 

DECHETS 

Des déchets en plus ? 

Des bacs sont à votre disposition pour vous permettre d'y déposer de 

manière exceptionnelle vos déchets. 

Adressez-vous en Mairie ou la Communauté de Communes de Nozay 

pour obtenir le badge permettant l'ouverture du bac ainsi que les 

lieux d'implantation de ces derniers. 

Chaque ouverture sera facturée sur votre facture de redevance  

incitative moyennant la somme de 2€. 

Le service de collecte des déchets ménagers se tient à votre  

disposition pour tout complément d'information. 

ANIMATIONS SMCNA 

Visite gratuite du site de traitement des déchets ménagers et du 

centre de tri des emballages. 

Mercredi 16 Janvier  10H30 / Vendredi 22 Février  10H30 

Mercredi 13 Mars  10H30       

cette visite vous permettra de découvrir le cheminement d’un déchet 

après l’avoir mis dans votre poubelle. Où va-t-il ? Que devient-il ? 

Il s’agit donc de comprendre comment fonctionne un centre de tri 
des emballages ménagers mais aussi un centre de stockage pour 

 ordures ménagères. 

Réservation : Syndicat Mixte Centre Nord Atlantique  

Tél : 02/40/79/49/84 Portable : 06/85/63/15/05 : 06/59/49/63/57 

Mail : marie-annick.lebordais@smcna.fr  
 ou animation.prevention1@smcna.fr  

Tél. 02 28 04 05 85  
 Mail : clicdupaysdechateaubriant@wanadoo.fr 

 

Le CLIC du Pays de Châteaubriant est un Centre  

Local d’Information et de Coordination pour les  
personnes âgées de plus de 60 ans et un point 

d’information pour les personnes en situation de 
handicap, sans conditions d’âge.  

L’Equipe du CLIC assure un accueil personnalisé et 
gratuit, pour les personnes résidantes sur la  

Communauté de Communes Châteaubriant-Derval et 

la Communauté de Communes de Nozay. 

Auprès des personnes âgées de plus de 60 ans, le 

CLIC a pour mission d’informer sur les droits, les 
prestations et les services, ainsi que sur les  

démarches à effectuer. Selon les demandes et les  

situations, l’Equipe du CLIC peut réaliser une évalua-
tion des besoins, à domicile, afin d’apporter une  

réponse adaptée à la situation et d’en assurer l’ac-
compagnement, la coordination et le suivi (maintien 

à domicile, hébergement, aides financières, etc.).  

Auprès des personnes en situation de handicap, le 

CLIC informe et conseille sur les droits, les services 

et aide les personnes à compléter leurs dossiers de 
demandes, auprès de la Maison Départementale 

des Personnes Handicapées de Loire Atlantique.  

 

Marie-Chantal Gautier 
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